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访谈嘉宾

陈志文999

访谈简介

近期，新能车行业掀起涨价潮，近20家新能源车企的40余款电动车涨价，如特

斯拉、比亚迪、长城汽车、小鹏汽车纷纷宣布涨价。本次新能源汽车集体调价，

主要是锂、镍等核心原材料价格的大幅上涨。

截至上周，去年收益排名靠前的新能源基金，年内收益整体亏超10%。去年冠

亚军基金前海公用事业年内跌幅靠前，年内收益为负19.25%，另外前海新经

济A、长城行业A、金鹰民族新兴、信诚产业A、建信新能源A、农银新能源主题

等多只新能源基金均跌超10%。

那么，问题来了：新能车行业掀起涨价潮，当前是否适合布局新能源基金？本期

我们邀请到@陈志文999做客雪球访谈与大家探讨这一话题！

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：新能源ETF(SH516160),富国中证新能源汽车指数

(F161028),国泰国证新能源汽车指数（LOF）A(F160225),前海开源公
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用事业(F005669)

3

聪明的投资者都在这里



以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 大牛股研究：
对@陈志文999 说：今年均价40万元，明年会有30万元吗？

[答] 陈志文999：
你说的碳酸锂吗？

[问] 伊伟：
对 @陈志文999 说：怎么补贴？

[答] 陈志文999：
啥意思？

[问] AE86特别6：
对 @陈志文999 说：布局新能源基金不如买新能源龙头股票吧？

[答] 陈志文999：
新能源基金目前看位置不错

[问] 我坚决不炒股：
对@陈志文999 说：新能源汽车王中王就是超级混动、神级混动、柠檬混动，未

来十五年的主战场就是油车换插混的大浪潮！！！

[答] 陈志文999：
重点是能发展起来，形成体系呀，社会认同也很重要

[问] 永远的奥古斯都_Z：
对 @陈志文999 说：新能源汽车涨价是不是说明上游锂矿锂盐涨价已经完全传

导到车厂了？中游其他厂商比如正极厂商，电池厂有没有吸收部分涨价呢？具体各个
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行业吸收的涨价幅度会有多少？有没有可能车企趁机涨价导致利润率反而提的情况？

[答] 陈志文999：
完全有可能的，现在产业里涨价后，利润会更稳定，未来上游发展也相对更好，当然

长期上游材料价格过高也不合适，未来看好动力电池

[问] 永远的奥古斯都_Z：
对 @陈志文999 说：新能源汽车涨价不会影响终端销售么？

[答] 陈志文999：
目前的价格可能影响不大，卖车5000-20000影响不大，这要看品牌

[问] 五彩大菠萝：
对@陈志文999 说：电池成本占了整车70%，  没必要买电池车？买台二手

车开几年，观望汽车行业的变局比较好。

[答] 陈志文999：
也是一种选择，电池未来成本下降趋势不变，当前格局是疫情，需求各方面综合的结

果

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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